

LA PROVENCE, par P.M. le 19 novembre 2019

« Être à l'école maternelle ou primaire et vivre sa première expérience de concert, rock qui plus est : c'est ce qu'ont expérimenté, aujourd'hui à l'Usine, avec une joie non dissimulée, quelque 600 enfants scolarisés à Istres et Miramas. Des bambins aux anges de sautiller comme des grands, regroupés devant la grande scène du café-musiques istréen. L'objet de ce petit miracle ? Deux prestations des New Kidz, un trio de musiciens qui, devenus papas, n'ont rien renié de leurs racines musicales tout en sachant les mettre à hauteur d'enfants. En prime avec un répertoire original. Un chouette moment, comme quand Pierre, Jérôme et Jonathan ont fait monter une vingtaine de bouts de chou sur scène. »